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今日は今年度初めての集団下校を行いました。通学路等の再点検や、安全
な登下校についてのお話を聞いて、それぞれ班ごとに下校しました。
幸いなことに、大きな交通事故等は起こっていません。しかしながら、油

断は禁物です。今年も1年間、安全に登下校できるように気を付けてください。
日頃からの子どもたちの見守りへの御協力、ありがとうございます。


